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① 近隣自治体との連携の現状について 

 現在、本町は、長崎市、時津町との間で長崎広域連携中枢都市圏を形成し「住民

が安心して快適に暮らしを営んでいけるようにするため」（ビジョン策定の趣旨）連

携が行われているものと理解しています。 

協定の締結後、どのような連携が行われ、どのような効果があっているのかうかが

います。  

 また、本町と町民にとって有益なものとなっているのかうかがいます。 

 

② 生活道路（平木場郷）の改善について 

 町内の生活道路については、多くの箇所について改善要望があり、順次改修が実

施されていると理解しています。 

 そうした中にあって、平木場郷山田橋付近から洗切小学校体育館側へ抜ける狭隘

な生活道路についても、長年地域住民から改善の要望がなされています。 

 この生活道路について住民の長年の要望に応えるべく、町として改善、改修に協

力する考えはないかうかがいます。 

 


